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ABSTRAK 

Wawan Hermawan. 2020. Manajemen Pembiayaan Pendidikan Berbasis 
Aplikasi Keuangan di Sekolah dasar Islam Terpanu Tahfizh Quran Al-Jabar 
Telukjambe Barat, Karawang. Tesis, Pascasarjana, program studi Manajemen 
Pendidikan Islam, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati, Bandung.  
 
Pendidikan adalah faktor penting untuk mewujudkan sumber daya manusia yang 
berkualitas. Salah satu unsur yang penting dimiliki oleh suatu sekolah agar 
menjadi sekolah yang dapat mencetak Sumber Daya Manusia yang berkualitas 
adalah dari segi pembiayaan. Permasalahan yang terjadi didalam lembaga terkait 
dengan manajemen pembiayaan pendidikan diantaranya Acounting keuangan 
yang belum terkelola dengan baik, tidak transparan, dan tidak mendukung visi  
misi. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah; (1) Bagaimana Budgeting 
pembiayaan pendidikan pada Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-
Jabar Kabupaten Karawang tahun ajaran 2019/2020. (2) Bagaimana 
implementasi Acounting pembiayaan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh 
Quran Al-Jabar Kabupaten Karawang tahun ajaran 2019/2020. (3) Bagaimana 
pengawasan dan pertanggungjawaban pembiayaan di Sekolah Dasar Islam 
Tahfizh Quran Al-Jabar Kabupaten Karawang Tahun Ajaran 2019/2020. 
Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif 
yaitu metode penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata 
tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati, Penelitian 
ini dilakukan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar dengan 
mengambil informan sebanyak 5 orang yang terdiri dari Kepala Sekolah, Wakil 
kepala sekolah bagian Administrasi,Sarana dan prasarana , Bendahara  Sekolah, 
Operator dan Tata usaha. Hasil penelitian yang di adakan di Sekolah Dasar 
Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kecamatan Telukjambe Barat Kabupaten 
Karawang  adalah manajemen pembiayaan pendidikan berbasis Aplikasi 
Keuangan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kecamatan 
Telukjambe Barat Kabupaten  Karawang.  dapat dijalankan dengan baik 
meskipun ada beberapa faktor penghambat berkenaan dengan alur penggunaan 
Aplikasi pembayaran iuran SPP dan pembiayaan lainnya, sedangkan untuk 
faktor pendukung berkenaan dengan tersedianya Hardware dan Sofware  yang 
memadai dan Sumber Daya Manusia sekolah yang professional, sehingga dapat 
bekerjasama dalam Auditing manajemen pembiayaan pendidikan di Sekolah 
Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kecamatan Telukjambe Barat 
Kabupaten Karawang. Hasil dalam penelitian ini adalah manajemen pembiayaan 
pendidikan berbasis aplikasi keuangan  di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh 
Quran Al-Jabar berjalan dengan baik sesuai dengan Budgeting dan tujuan yang 
ingin dicapai dalam manajemen pembiayaan Sekolah, meskipun ada faktor-
faktor yang menghambat dan mendukung penggunaan Aplikasi pembiyaan 
pendidikan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar. Penelitian 
ini menyarankan bagi sekolah agar dapat mempertahankan Auditing manajemen 
pembiayaan pendidikan yang efektif, efisien, dan transparan.  
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ABSTRACT 

 

Wawan Hermawan. 2020. Management of Education Funding Based on 

Financial Applications in the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic 

Elementary School, Telukjambe Barat, Karawang. Thesis, Postgraduate, Islamic 

Education Management Study Program Islamic State University Sunan Gunung 

Djati, Bandung.  

Education is an important factor in realizing quality human resources (HR). 
One of the important elements a school has in order to become a school that can 
produce quality human resources is in terms of financing. Problems that occur 
within institutions related to education financing management include financial 
management that is not well managed, not transparent, and does not support the 
vision and mission. The formulation of the problem in this study are; (1) How is 
the planning for education financing in the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated 
Islamic Primary School, Karawang Regency for the 2019/2020 academic year. 
(2) How is the implementation of financing management at the Tahfizh Quran 
Al-Jabar Integrated Islamic Primary School, Karawang Regency for the 
2019/2020 academic year. (3) How is the supervision and accountability of 
financing in the Islamic Primary School Tahfizh Quran Al-Jabar, Karawang 
Regency for the 2019/2020 academic year.This research uses a qualitative 
approach with a descriptive method that is a research method that produces 
descriptive data in the form of written or oral words from people or behavior 
that can be observed. This research was conducted at the Islamic Primary 
School Tahfizh Quran Al-Jabar by taking 5 informants people consisting of the 
Principal, Deputy Principal of the Administration, Facilities and Infrastructure, 
School Treasurer, Operators and Administration. The results of the research 
that was held at the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic Elementary 
School West Telukjambe Sub-district Karawang District were the management 
of education funding based on Financial Applications at the Tahfizh Quran Al-
Jabar Integrated Islamic Primary School West Bayjambe Sub-district Karawang 
District. can be run well even though there are several inhibiting factors 
regarding the flow of the use of tuition fee payment applications and other 
financing, while for supporting factors regarding the availability of adequate 
hardware and software and professional school human resources, so they can 
work together in the implementation of education funding management in 
Integrated Islamic Elementary School Tahfizh Quran Al-Jabar, Telukjambe 
Barat District, Karawang Regency.The conclusion of this research is the 
management of education financing based on financial applications in the 
Integrated Islamic Elementary School Tahfizh Quran Al-Jabar going well in 
accordance with the planning and objectives to be achieved in the management 
of School financing, although there are factors that hinder and support the use 
of educational financing applications in the Integrated Islamic Primary School 
Tahfizh Quran Al-Jabar. This research suggests for schools to be able to 
maintain the implementation of effective, efficient and transparent education 
financing management. 
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 مختصرة نبذة

 
. ئدارج ذوٌْل الرعلٍن على أساس الرطثٍقاخ الوالٍح فً الوذرسح الإسلاهٍح 0ٓ0ٓ.  هرماوان واوان 

الاترذائٍح فً ذزتاًْ ذؽفٍع القزآى العثار ، ذلْكعاهثً تاراخ ، كزّاًغ. أطزّؼح ، دراساخ علٍا ، 

  ،  Sunan Gunung Djati ئدارج الرزتٍح الإسلاهٍح ، ظاهعح الذّلح الإسلاهٍحتزًاهط دراسح 

 ذصثػ لكً الوذرسح ذورلكِا الرً الوِوح العٌاصز هي .الثشزٌح الوْارد ظْدج ذؽقٍق فً هِن عاهل الرعلٍن

 الوإسساخ داخل ذؽذز الرً الوشاكل .الروٌْل ؼٍس هي العْدج عالٍح تشزٌح هْارد ئًراض ٌوكٌِا هذرسح

 الزؤٌح ذذعن ّلا شفافح ّغٍز ظٍذ تشكل ذذار لا الرً الوالٍح الإدارج ذشول الرعلٍن ذوٌْل تادارج الورعلقح

 ذؽفٍع هذرسح فً الرعلٍن لروٌْل الرخطٍظ ٌرن كٍف (1) ؛ ًُ الذراسح ُذٍ فً الوشكلح صٍاغح ّالزسالح

 (3) .2019/2020 الذراسً للعام رٌعٌسً كاراّاًط ، الوركاهلح الإسلاهٍح الاترذائٍح العثار الكزٌن القزآى

 ، العثار القزآى ترؽفٍع الاترذائٍح الإسلاهٍح الوذرسح فً الروٌْل على ّالوساءلح الإشزاف ٌرن كٍف

 .2019/2020 الذراسً للعام رٌعٌسً كاراّاًط

فً شكل كلواخ ٌسرخذم ُذا الثؽس ًِعًا ًْعًٍا هع طزٌقح ّصفٍح ًُّ طزٌقح تؽس ذٌرط تٍاًاخ ّصفٍح 

هكرْتح أّ شفٌْح هي الٌاس أّ سلْك ٌوكي هلاؼظرَ. أظزي ُذا الثؽس فً الوذرسح الإسلاهٍح الاترذائٍح 

هخثزٌي هي الوذٌز ًّائة هذٌز الإدارج ّالوزافق ّالثٌٍح الرؽرٍح ّخزٌٌح  5ذؽفٍع القزآى العثار تأخذ 

د فً هذرسح ذؽفٍع القزآى العثار الوركاهلح الوذرسح ّالوشغلٍي ّالإدارج. كاًد ًرائط الثؽس الرً أظزٌ

الإسلاهٍح الاترذائٍح غزب ًاؼٍح ذْكعاهثً قضاء كارّاًط ئدارج ذوٌْل الرعلٍن على أساس الرطثٍقاخ 

ؼى -الوالٍح فً هذرسح ذؽفٍع القزآى العثار الوركاهلح الإسلاهٍح الاترذائٍح غزب تاٌعاهثً الفزعٍح. 

ا تشكل ظٍذ على الزغن هي ّظْد العذٌذ هي العْاهل الوصثطح فٍوا ٌرعلق ٌوكي ذشغٍلِ . ، كزّاًط هقاطعح

ترذفق اسرخذام ذطثٍقاخ دفع الزسْم الذراسٍح ّالروٌْل اَخز ، تٌٍوا تالٌسثح للعْاهل الذاعوح فٍوا ٌرعلق 

ا فً ذٌفٍذ ترْفز الأظِزج ّالثزاهط الكافٍح ّالوْارد الثشزٌح للوذرسح الوٌٍِح ، ؼرى ٌروكٌْا هي العول هعً 

ئدارج ذوٌْل الرعلٍن فً هذرسح ذؽفٍع القزآى العثار الوركاهلح الإسلاهٍح الاترذائٍح ، ذٍلْكعاهثً تاراخ ، 

خرام ُذا الثؽس ُْ ئدارج ذوٌْل الرعلٍن على أساس الرطثٍقاخ الوالٍح فً الوذرسح الإسلاهٍح  .كزّاًط

ها ٌزام ّفقا للرخطٍظ ّالأُذاف الرً سٍرن ذؽقٍقِا فً الاترذائٍح الوركاهلح ذؽفٍع القزآى العثار ذسٍز على 

ئدارج الروٌْل الوذرسً ، على الزغن هي ّظْد عْاهل ذعٍق ّذذعن اسرخذام ذطثٍقاخ الروٌْل الرزتْي فً 

هذرسح ذؽفٍع القزآى العثار الوركاهلح الإسلاهٍح الاترذائٍح. ٌقرزغ ُذا الثؽس أى ذكْى الوذارس قادرج 

 .ذٌفٍذ ئدارج ذوٌْل الرعلٍن ذرسن تالفعالٍح ّالكفاءج ّالشفافٍحعلى الؽفاظ على 

  


